

WNI

Dukung PAT, Dandim Serahkan Pompa Air

Agung widodo - TEMANGGUNG.WNI.OR.ID

Jun 20, 2024 - 14:49



Dandim 0706 Temanggung Cek Langsung Bantuan Mesin Pompa dari Kementan RI dalam rangka Akselerasi Percepatan Perluasan Area Tanam (PAT) di Wilayah Kodim 0706/Temanggung

TEMANGGUNG – Bertempat di lapangan upacara Makodim 0706/Temanggung, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Melaksanakan penyerahan simbolis bantuan pompa air dari Kementan RI dalam rangka Akselerasi

Percepatan Perluasan Area Tanam (PAT) di Wilayah Kodim 0706/Temanggung.
Kamis (20/06/2024).

Penyerahan bantuan ini merupakan bagian dari program Brigade Ketahanan Pangan Kementan RI melalui Kodim 0706/Temanggung yang bertujuan untuk mendukung ketahanan pangan nasional, khususnya di wilayah Kodim 0706/Temanggung.



Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono,S.I.P., mengatakan dalam sambutannya, bahwa bantuan mesin pompa air ini dapat membantu para petani dalam mengelola lahan pertanian dengan adanya bantuan pompa air ini, diharapkan kelompok tani dapat menggarap lahan dengan lebih optimal sehingga dapat meningkatkan produksi pangan dan mendukung ketahanan pangan di wilayah khususnya Kabupaten Temanggung.

"Kita brigade Kodim mendapatkan 10 pompa air, sengaja saya distribusikan ke Koramil Koramil yang ada PAT nya. Biar nanti Babinsa terjun langsung ke Poktan untuk membantu mengairi sawah lebih optimal", Tutur Dandim.



Lebih lanjut Dandim menyampaikan adanya bantuan pompa air ini tentunya dapat meningkatkan produktivitas pertanian juga akan terjadi peningkatan penghasilan maupun pendapatan masyarakat. supaya produktivitas kita bisa meningkat

"Dengan adanya bantuan pompa air ini diharapkan yang semula sawah hanya bisa panen satu kali, mudah mudahan sekarang bisa panen sampai dua kali bahkan mungkin bisa tiga kali", Ungkap Letkol Inf Sriyono.

Menurut nya Bantuan ini merupakan salah satu bentuk dukungan nyata dari pemerintah melalui Kementan RI dan TNI untuk para petani. Diharapkan dengan adanya mesin pompa air ini, produktivitas pertanian di wilayah Kabupaten Temanggung dapat meningkat dan kesejahteraan para petani semakin terjamin.